

## **Pasukan Buaya Putih Peduli Kesehatan di Pedalaman**

**Tommy Pradana - [PAPUA.FORKOPIMDA.COM](http://PAPUA.FORKOPIMDA.COM)**

Jan 9, 2025 - 16:53



*Tim Kes Titik Kuat Sinak Bandara Memberikan Pelayanan Kesehatan Untuk Masyarakat Kampung Gigobak*

Satgas Pamtas Mobile Yonif 323/Buaya Putih Kostrad, menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat Papua. Prajurit yang bertugas di titik kuat Sinak Bandara memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat yang berkunjung ke Titik kuat Sinak Bandara yang dilaksanakan di Kampung Gigobak, Distrik Sinak Kab. Puncak, Papua Tengah. Senin (6/1/2025).

Image not found or type unknown



Kegiatan bakti sosial ini dilaksanakan sebagai bentuk nyata kemanusiaan dan kepedulian TNI terhadap kesehatan masyarakat, khususnya di daerah-daerah penugasan. Selama kegiatan, tim medis memberikan pelayanan kesehatan, mulai dari pemeriksaan tekanan darah serta pemberian obat. Selain itu, para prajurit juga memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga kebersihan dan pola hidup sehat.

Image not found or type unknown



Tidak hanya memberikan pelayanan kesehatan, para prajurit Buaya Putih juga aktif melakukan penyuluhan kesehatan kepada masyarakat. Tujuannya adalah untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kesehatan dan pola hidup sehat. Melalui penyuluhan ini, diharapkan masyarakat dapat mencegah terjadinya penyakit dan meningkatkan kualitas hidup mereka.

Image not found or type unknown



Kapten Inf Fauzi selaku Komandan titik kuat Sinak Bandara mengungkapkan bahwa kegiatan pelayanan kesehatan ini merupakan bentuk nyata dari kepedulian TNI terhadap masyarakat. "Kami berharap dengan adanya pos kesehatan ini, masyarakat dapat hidup lebih sehat dan sejahtera. Selain itu, kami juga ingin mempererat hubungan baik antara TNI dan masyarakat," ujarnya.

Mama Erina Waker, salah seorang warga kampung Gigobak. "Kami sangat berterima kasih atas kehadiran bapak-bapak TNI yang telah memberikan pelayanan kesehatan kepada kami, Sudah lama kami tidak merasakan pemeriksaan kesehatan." ungkapnya